

Communiqué n° 50

Selon la séance en visioconférence du Conseil de la Hep du 9 juin 2021

Informations du Bureau

- Dernière séance de la législature 2018-2021, prochaines élections pour le Conseil à la rentrée académique. Compte tenu du règlement, les membres actuels sont démissionnaires de facto. Un renouvellement partiel du Conseil est souhaitable, un changement total des membres serait dommageable à ce mouvement vers l'avenir.
- Rappel : le Conseil de la Hep est un organe officiel de la Hep Vaud ; s'il est indépendant du Comité de Direction, il s'allie aux missions, à la réussite des institutions et travaille de concert avec le CD présent à toutes ses séances.

Informations du CD

- Dans le cadre de la rentrée 2021, le Comité de Direction privilégie le principe du présentiel afin de garantir la qualité des formations et de promouvoir la vie sur le campus, dans la mesure du possible.
- Si les contraintes sanitaires n'autorisent pas la pleine utilisation des locaux (taux de remplissage limité, maintien d'une distance minimale entre les personnes, etc...), l'enseignement est organisé de façon co-modale, à savoir avec une part d'étudiant.e.s présent.e.s. et une part à distance, en alternance, sous réserve de circonstances exceptionnelles.
- Afin de rendre cohérents les déplacements des étudiant.e.s. et l'utilisation des locaux, la même demi-journée de formation ne peut pas comprendre des enseignements en présentiel et des enseignements synchrones en ligne.
- En principe, les examens ainsi que les présentations orales et les soutenances de mémoire sont organisés en présentiel, sous réserve de dispositifs particuliers proposés par l'équipe de formatrices.teurs concerné.e.s.
- Dans tous les cas, les règles de protection sanitaire applicables doivent être strictement respectées.

Plan d'intention 2022-27

- Présentation de l'état d'avancement du plan d'intention 2022-27.

Ratification du budget 2022

- La ratification du budget est adoptée à la majorité des voix exprimées.

Adoption du rapport annuel de suivi du plan stratégique

- Le rapport annuel de suivi du plan stratégique est accepté à la majorité des voix exprimées.

Rapports des commissions

- Commission Hybridation de la Formation : le rapport sera remis à la fin du semestre par voie de communication.
- Commission Image et Identité de la Hep : le mandat de la commission a été accepté et le travail débutera prochainement.
- Commission des Admissions : un rapport est en cours d'élaboration ; il sera aussi transmis au cours de ce mois au Conseil.

Lausanne, le 9 juin 2021 - CLa/cl